## Para Publicación Inmediata

19 de enero de 2024

Contacto: <a href="mailto:lamayornews@lacity.org">lamayornews@lacity.org</a>



La alcaldesa Bass saluda al presidente Biden después de su discurso a los alcaldes y se reúne con funcionarios de la Casa Blanca sobre la Copa del Mundo y los Juegos Olímpicos

WASHINGTON, DC – La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, saludó hoy al presidente Joe Biden después de que se dirigiera a alcaldes de todo el país. Anteriormente, la alcaldesa Bass se reunió con el jefe de gabinete de la Casa Blanca, Jeff Zients, y Steve Ricchetti, consejero del presidente de los Estados Unidos, sobre una variedad de temas, incluida la maximización de los recursos para Los Ángeles durante la Copa Mundial de la FIFA 2026 y los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2028, así como la colaboración continua para abordar la crisis de las personas sin hogar.

"Quiero agradecer al presidente Biden por su continuo apoyo mientras trabajamos juntos para levantar la segunda ciudad más grande de la nación", dijo **la alcaldesa Bass.** "Durante mi primer año en el cargo, la Casa Blanca nos ayudó a albergar a miles de angelinos sin hogar, proteger nuestro clima con nuevos recursos federales y brindar

apoyo mientras nos recuperábamos de un desastroso incendio que cerró la autopista 10. Espero continuar esta asociación sin precedentes para la gente de Los Ángeles".

La alcaldesa Bass y el Grupo de Trabajo sobre Personas sin Hogar de la Conferencia de Alcaldes de los Estados Unidos (USCM, por sus siglas en inglés) pidieron <u>esta semana</u> a los estadounidenses que participen en el próximo Conteo de Personas sin Hogar y anunciaron un próximo camino nacional para atraer a más personas al interior al abogar por vales de vivienda adicionales, una mayor flexibilidad de vales basados en proyectos para construir viviendas de apoyo más permanentes y una mayor elegibilidad para garantizar que nuestros veteranos sin hogar no se queden atrás. El anuncio se produjo después de una reunión del Grupo de Trabajo sobre Personas sin Hogar de la USCM centrada en el avance de la acción legislativa, regulatoria y presupuestaria federal sobre este importante tema.

Alcaldes y representantes del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano y del Consejo Interinstitucional de los Estados Unidos para las Personas sin Hogar hicieron un llamado nacional para que las personas de todo el país participen en el Conteo Puntual de la próxima semana. El Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de EE. UU. requiere un conteo bienal de personas sin hogar en todos los Estados Unidos y en Los Ángeles, el escrutinio se llevará a cabo los días 23, 24 y 25 de enero. Para aquellos que preguntan con frecuencia cómo pueden ayudar a abordar la falta de vivienda, participar en el conteo es una excelente manera de involucrarse. Los angelinos pueden visitar theycountwillyou.org para inscribirse.

Los participantes en el Grupo de Trabajo sobre Personas sin Hogar de la USCM incluyeron a Kate Gallego, alcaldesa de Phoenix; la Dra. Va Lecia Adams Kellum, directora ejecutiva de la Autoridad de Servicios para Personas sin Hogar de Los Ángeles; Anthony Love, Asesor Principal y Director de Participación Comunitaria, Programas para Personas sin Hogar de la Administración de Salud de Veteranos del Departamento de Asuntos de Veteranos de EE. UU.; Jeff Olivet, Director Ejecutivo del Consejo Interinstitucional de Estados Unidos sobre Personas sin Hogar; Richard Cho, Asesor Principal de Vivienda y Servicios del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos; y Philip Mangano, presidente y director ejecutivo de la Mesa Redonda Estadounidense para Abolir la Falta de Vivienda. La reunión del Grupo de Trabajo se basa en el trabajo realizado en noviembre pasado, cuando Los Ángeles organizó una reunión nacional sobre la falta de vivienda para la Conferencia de Alcaldes de EE. UU. que dio impulso a este tema al basarse en una estrategia nacional para combatir la falta de vivienda.